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平成２２年度第１回兵庫労働局公共調達監視委員会議事概要 

 

 平成２２年度第１回公共調達監視委員会を平成２２年５月１２日（水）に兵庫労働局１５階大会

議室において開催いたしました。 

 その審議の内容は下記のとおりです。 

 

１ 審査対象期間 平成２２年１月１日～平成２２年３月３１日 

 

２ 公共調達審査会審議結果報告（公共調達審査会委員長） 

  平成２２年４月２２日に開催しました公共調達審査会は、委員３名の出席により、対象期間が

平成２２年１月１日から３月３１日の間の契約締結案件１０件を審議いたしました結果、全案件

について、適正な処理であると判断いたしました。 

 

３ 抽出結果の報告（抽出担当委員） 

  抽出担当委員より、対象期間は平成２２年１月１日から平成２２年３月３１日まで、審議対象

案件は競争入札９件、随意契約１件の計１０件となっており、全ての案件を対象とする報告がな

された。 

 

４ 対象案件の審議 

  対象案件１０件（競争入札及び随意契約案件）について、事務局から、別表、公共調達監視委

員会審議対象一覧に沿って、各案件を説明。 

 

委員 物品４番の郵便料金計器について、予定価格が定価とのことですが、市場価格の平均を

取る等色々あるようで、どのように決めているのですか。 

局  郵便料金計器については、国内にメーカーが 2 社しかなく、契約要件から過去随意契約

であったことから、市場価格の平均を予定価格としました。今回、入札したことにより額

が下がったものです。 

委員 次回からは、この額を参考に立てるのですか。 

局  これからの実績にもよりますが、最初だから下げるということもあり、複数回の実績を

踏まえ予定価格を設定したい。 

委員 郵便料金計器とは、どのような機械ですか。他にもメーカーはありそうに思うが。 

局  郵便物を送付するにあたり、封筒に郵便料金を印字するためのものです。郵便局が承認

した機械であることが条件となります。今回の仕様が、複数の業者が入れる仕様だったこ

とが分かり、大きく下げてきたものと思われます。 

委員 次回は、今回の入札価格を踏まえ平均値になるのですか。４者応札者の内で最高入札金

額提示はいくらですか。 

局  ２１８万です。 

委員 物品８番の住宅地図について、落札率が高いと思いますが。 

局  業者がメーカーから仕入れる価格が９割となるため、どうしても落札率が高くなります。 

委員 地図は何年ごとに替えているのですか。 
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局  基本的には３～５年の間、特に大幅に地名が変わるような場合は適宜としています。 

委員 インターネット対応はできないのですか。 

局  窓口来所者対応用に必要なもので、多数の求職者が来ている現状で、ネット利用につい

ては機械の台数制約もあり難しい。紙媒体で説明、案内を実施しています。 

委員 物品３番の官用車購入について、これからはハイブリッドになるのですか。 

局  今回は、２５００ｃｃの大きな車を交換するにあたり、１５００ｃｃクラスのハイブリ

ッド車を導入したものです。今後もエコ環境を意識した、軽四貨物等への交換となってい

くと思われます。 

  委員 １者辞退したのはなぜですか。 

  局  仕様書に泥除けが入っており、純正製品に泥除けがないため対応できないという理由で

辞退してきました。 

  委員 随意契約による事務室賃料について、毎回、申し上げているが値下げ交渉は難しいので

すか。 

  局  平成２２年度については、値下げ交渉により下げられたところもあります。しかし、相

手方の対応はあくまでまちまちなのが現状です。これからも、下げられるよう交渉を継続

して行きます。 

 

５ 審議結果（委員長） 

本日、審議を行った案件について、特に不適切又は改善すべきと思われる点はなかったと思い

ますが、両委員ともご異議ありませんでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

それでは、運営要綱第 5 条第 4 項のとおり、委員の多数をもって決したと認めます。 

また、運営要綱第 5 条第 2 項により、本日の議事の概要は、これを公表（ホームページへの掲

載）するとともに、審議内容を兵庫労働局長へ報告することといたします。 

 

６ 閉会 


